

SOCIALISTAS DE ARANJUEZ

**Montserrat García, portavoz del PSOE:
"el cambio en la portavocía no modifica
las líneas definidas por el partido ante
un Gobierno débil y sin ideas"**

opinión

editorial

Los 'trileros' y Cascorro

“El truco de la derecha es tan viejo como el de los propios ‘trileros’: hablan de bajadas de impuestos que, al final, siempre repercuten de manera positiva en los que más tienen, por un puro y simple ejercicio de lógica”

Los 'trileros' de Madrid ponen la me-sita en Cascorro, enseñan la bolita y te hacen creer que les ganas un dinero con cierta destreza. El truco es el gancho, que es el que gana ese dinero para mostrar al curioso que es fácil que también acabe en su bolsillo. Ya lo cantaba el recientemente fallecido Patxi Andión: “Esto es el rastro señores, vengan y anímense, que aquí estamos nosotros, somos Papá Noel. Le vendemos barato con el precio en inglés, somos todo lo honrados que usted quiera creer...”.

Si trasladamos el escenario hasta Aranjuez podríamos decir que Cascorro es el Ayuntamiento, los 'trileros', el Gobierno, el gancho: Acipa y VOX y los curiosos, los vecinos. Partido Popular y Ciudadanos siempre andan pregonando la transparencia, -sin haber mostrado aún el documento que certifica su acuerdo de gobierno-, para acabar afirmando con vehemencia que el dinero “está mejor en el bolsillo de los ciudadanos”; lo que omiten es que esos ciudadanos a los que se refieren son los que ellos considerarán “de primera”.

El truco de la derecha es tan viejo como el de los propios 'trileros': hablan de bajadas de impuestos que, al final, siempre repercuten de manera positiva en los que más tienen, por un puro y simple ejercicio de lógica. Los impuestos siempre afectan, de manera negativa, al que menos poder adquisitivo tiene. Por una sencilla razón: si se baja la tributación se beneficiará siempre el que más tributa. No es lo mismo beneficiarse de una bajada, pongamos, de un 10% al que gana 100, que se beneficiará en 10, que al que ingresa 1.000, que lo hará en 100. Sin embargo, la derecha siempre compensa estas presuntas bajadas de impuestos -porque no siempre es así, en muchas ocasiones acaban engañando al ciudadano- con la implantación de tasas, que es la decisión política más injusta y desequilibrante que puede existir para los ciudada-



nos, porque ahí sí que paga lo mismo el que gana 100 que el que gana 1.000.

El Gobierno de Aranjuez, en el que cohabitan PP y Ciudadanos con la benevolencia de la extrema derecha de VOX, y de la derecha de Acipa -quienes ahora dicen digo donde antes decían Diego-, se auto-complace al afirmar que van a fulminar el IBI diferencial, un IBI que implantó el Gobierno del Partido Socialista y que permitía que las grandes superficies y grandes empresas tributasen un poco más que el ciudadano de a pie, en un intento de impartir justicia económica que sí

beneficiaba a los que menos tenían: el núcleo ciudadano que nunca ha interesado ni al Partido Popular ni a la derecha en general.

Afirma el Gobierno de la señora Martínez, -que miente de manera descarada al Fisco haciéndoles creer que va a ingresar un millón y medio por una tasa de Bomberos que ya ha sido rechazada por la justicia en otros municipios-, que va a suprimir esa subida “brutal” del IBI que pretendía el Partido Socialista. La primera cuestión es que el PSOE no concurrió a las Elecciones Municipales con el cartel de bajada de impuestos, como sí hicieron los cuatro partidos de la derecha para luego hacer lo contrario. El PSOE entiende que pagar impuestos, de manera justa y no arbitraria, es la única opción de mantener los servicios públicos de calidad. Pero, además -y el documento es público- en las negociaciones con Ciudadanos se contemplaba, y así se firmó, una congelación del IBI que el Ayuntamiento se podía permitir gracias a una gestión económica que ha sido avalada por la AIREF y de la que ya se está beneficiando el Gobierno municipal.

El 'trilero' es un personaje que resulta hasta simpático cuando no te estafa de manera directa.

Sin embargo, esa percepción cambia cuando el que se siente afectado, sobre todo en materia económica, es uno mismo. El periodista Gómez de Baquero afirmó que “todos los que han creído las mentiras de un charlatán se ven obligados a sostenerlas, para no confesar que han sido unos imbéciles. Creer una verdad es un acto natural que no nos compromete; creer una mentira es una simpleza que cuesta trabajo reconocer. Por eso, las mentiras se defienden con más tenacidad que las verdades”. Ya es hora de que Acipa se mire en otros espejos, porque de seguir mirándose en el del PP y Ciudadanos, acabará por quebrarse.

INFORMACIÓN DEL MINISTERIO DE SANIDAD SOBRE EL CORONAVIRUS

¿QUÉ ES EL NUEVO CORONAVIRUS?

Los coronavirus son una amplia familia de virus que normalmente afectan sólo a animales. Algunos tienen la capacidad de transmitirse de los animales a las personas.

El nuevo coronavirus SARS-CoV-2 es un nuevo tipo de coronavirus que puede afectar a las personas y se ha detectado por primera vez en diciembre de 2019 en la ciudad de Wuhan, provincia de Hubei, en China. Todavía hay muchas cuestiones que se desconocen en relación a la enfermedad que produce: COVID-19.

¿CUÁLES SON LOS SINTOMAS DE COVID-19?

Los síntomas más comunes incluyen fiebre, tos, y sensación de falta de aire. En algunos casos también puede haber síntomas digestivos como diarrea y dolor abdominal. La mayoría de los casos presentan síntomas leves.

En casos más graves, la infección puede causar neumonía, dificultad importante para respirar, fallo renal e incluso la muerte. Los casos más graves generalmente ocurren en personas de edad avanzada o que padecen alguna enfermedad crónica, como enfermedades del corazón, del pulmón o problemas de inmunidad.

¿CÓMO SE TRANSMITE EL NUEVO CORONAVIRUS?

Parece que la transmisión es por contacto estrecho con las secreciones respiratorias que se generan con la tos o el estornudo de una persona enferma. Su contagiosidad depende de la cantidad del virus en las vías respiratorias. Estas secreciones infectan a otra persona si entran en contacto con su nariz, sus ojos o su boca. Parece poco probable la transmisión por el aire a distancias mayores de uno o dos metros. Con el conocimiento actual, las personas que no presentan síntomas no transmiten la enfermedad.

¿CUALES SON LAS ZONAS DE RIESGO?

Según la evolución de la situación,

las zonas de riesgo pueden ir variando.

¿EXISTE UN TRATAMIENTO PARA EL COVID-19?

No existe un tratamiento específico, pero se están empleando algunos antivirales que han demostrado cierta eficacia en estudios recientes. Si existen muchos tratamientos para el control de sus síntomas por lo que la asistencia sanitaria mejora el pronóstico.

Al ser una infección producida por virus, los antibióticos no deben ser usados como un medio de prevención o tratamiento.

¿QUE PUEDO HACER PARA PROTEGERME?

Las medidas genéricas de protección individual frente a enfermedades respiratorias incluyen:

- Higiene de manos frecuente (lavado con agua y jabón o soluciones alcohólicas), especialmente después de contacto directo con personas enfermas o su entorno.

- Al toser o estornudar, cubrirse la boca y la nariz con el codo flexionado.

- Usar pañuelos desechables, y tirarlos tras su uso.

- Si se presentan síntomas respiratorios, evitar el contacto cercano (manteniendo una distancia de un metro aproximadamente) con otras personas.

- Evitar tocarse los ojos, la nariz y la boca, ya que las manos facilitan la transmisión.

No hay que tomar precauciones especiales con los animales en España, ni con los alimentos, para evitar esta infección.

¿DEBO UTILIZAR MASCARILLAS PARA PROTEGERME?

La población general sana no necesita utilizar mascarillas. Las mascarillas ayudan a prevenir la transmisión del virus si las llevan las personas que están enfermas.

Los profesionales sanitarios indicarán el uso de mascarillas en aquellas situaciones en las que se considere necesario en cada caso.

Un uso inadecuado de mascarillas puede contribuir a un desabastecimiento de las mismas en aquellas situaciones para las que están indicadas.

¿SE RECOMIENDA VIAJAR A UNA ZONA DE RIESGO?

No se recomienda viajar a las zonas afectadas a no ser que sea estrictamente necesario.

¿QUE TENGO QUE HACER SI TENGO SINTOMAS?

Las personas que presenten síntomas respiratorios (fiebre, tos y sensación de falta de aire) y hayan estado recientemente (en los 14 días previos) en una zona de riesgo o hayan tenido contacto estrecho con una persona que sea un caso confirmado, deberán quedarse en su domicilio y contactar con los servicios de salud telefónicamente llamando al teléfono habilitado de tu Comunidad Autónoma. Los servicios sanitarios valorarán su estado de salud y el antecedente de viaje y el posible contacto con casos de coronavirus.

INFORMACIÓN LOCAL

En Aranjuez quedan suspendidas las actividades, por parte del Ayuntamiento, tanto culturales, como deportivas, como de participación ciudadana. También se ha suspendido el pleno, de manera provisional, del presente mes de marzo y se ha recomendado a las organizaciones privadas a que suspendan sus actividades en las que pueda concentrarse la afluencia de personas. La Comunidad de Madrid también ha suspendido las clases en los colegios y las actividades extraescolares, los juegos escolares y cualquier tipo de actividad socio-educativa.

Pueden mantenerse informados mediante una actualización constante de la información tanto en la página web del Ministerio de Sanidad, <https://www.msbs.gob.es>, como en la página web de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid. La suspensión de estas actividades, en principio, será hasta el 26 de marzo.



Montserrat García, portavoz del PSOE: “el cambio en la portavocía no modifica las líneas definidas por el partido ante un Gobierno débil y sin ideas”

La Ejecutiva elige a García para sustituir a Luis Javier Benito al frente del grupo socialista ante la imposibilidad de éste de desligarse de sus compromisos laborales

Montserrat García: “tenemos una responsabilidad con los cerca de 7.000 votantes que depositaron su confianza en nuestro partido y con el resto de la ciudadanía, y para poder ejercer esa responsabilidad y afrontar todos los asuntos que implican a la ciudad y poder fiscalizar la gestión del Gobierno, que es nuestra obligación, es incuestionable que necesitamos de esa dedicación”

El pasado 28 de noviembre, el concejal socialista, Luis Javier Benito, comunicó de manera oficial su designación como portavoz del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de Aranjuez. Benito explicó, en aquel momento, que su situación laboral le impedía incorporarse, de manera inmediata, a la dedicación exclusiva que tiene asignada el PSOE en la Corporación, aplazando su incorporación con dedicación completa a

un plazo relativamente corto. Pasados estos meses, el hasta ahora portavoz del grupo no ha podido desligarse de sus responsabilidades laborales, por lo que la Ejecutiva del PSOE ha decidido nombrar como portavoz con dedicación exclusiva a la número 3 de la lista que concurrió a las Elecciones Municipales, Montserrat García, que ha explicado que “tenemos una responsabilidad con los cerca de 7.000 votantes que de-

positaron su confianza en nuestro partido y con el resto de la ciudadanía, y para poder ejercer esa responsabilidad y afrontar todos los asuntos que implican a la ciudad y poder fiscalizar la gestión del Gobierno, que es nuestra obligación, es incuestionable que necesitamos de esa dedicación”.

Montserrat García señaló que “el cambio de portavoz no modifica las líneas que el PSOE definió desde el

primer día y vamos a seguir trabajando para hacer una oposición firme y con lealtad, sobre todo, a los ciudadanos”.

La nueva portavoz socialista incidió en la preocupación “por la falta de proyecto de ciudad del equipo de Gobierno del Partido Popular y Ciudadanos” y manifestó que “nuestro compromiso redunda en seguir trabajando para hacer realidad todos los proyectos e inversiones ya diseñados en la legislatura pasada”. Algunos de esos proyectos quedaron terminados y otros encarrilados o a falta de ejecución, como las obras de la Glorieta del Clavel y la Plaza del Doctor González Bueno, la calle de Las Flores o la calle del Foso. Otras inversiones quedaron proyectadas, como la recuperación de las zonas verdes de Las Aves, la apertura de la calle Oropéndola, la recuperación del barrio de La Montaña, en su primera fase, o el plan de Asfaltado de la ciudad. “También quedó prácticamente terminado el proyecto de la recuperación de las viviendas de Zorzales y de la Administración Electrónica”, ha expresado García, que ha recordado que “para su financiación conseguimos 15.000.000 de euros de los fondos EDUSI y de los PIR, además de tener un presupuesto aceptado por Hacienda, para el 2019, que recogía la parte que el Ayuntamiento tenía que aportar a estas inversiones”.

La portavoz socialista ha insistido en asuntos tan relevantes como el contrato de Higiene Urbana, “el más importante que tiene esta ciudad, que se inició al final de la legislatura pasada y que debería suponer mejoras en la limpieza de una ciudad que está muy sucia”. Para García, “es preocupante que el PSOE tenga que instar al Gobierno, en un pleno, a que garanticen su total aplicación”. García manifestó que “nos tememos que el Gobierno municipal, con el apoyo interesado de Acipa y VOX, no va a ser capaz de llevar a cabo todos los proyectos diseñados y que se quedaron pendientes a falta del visto bueno de la Comunidad de Madrid, proyectos que el PP madrileño paralizó porque para ellos, esta ciudad, nunca fue una prioridad”. La portavoz entiende que las sinergias entre las dos administraciones, que gobiernan PP y Ciu-

“Nuestro compromiso redunda en seguir trabajando para hacer realidad todos los proyectos e inversiones ya diseñados en la legislatura pasada”

“Ciudadanos no solo se está debilitando día a día como partido, también está debilitando los intereses de los ciudadanos de Aranjuez como, por ejemplo, en las propuestas relativas al deporte”

seguramente, nunca lo hubo”.

Sobre Ciudadanos, García ha expresado que “no solo se está debilitando día a día como partido, también está debilitando los intereses de los ciudadanos de Aranjuez como, por ejemplo, en las propuestas relativas al deporte, en las que hacen lo contrario de lo que deberían hacer. El concejal de Deportes está realizando una clara apuesta por ‘profesionalizar el deporte escolar’, tal y como él mismo ha expresado, y lo único que se consigue con sus decisiones es que, desde la Administración, se esté perjudicando al deporte de base en lugar de potenciarlo”.

Los socios del Gobierno tampoco garantizan una oposición constructiva. “Acipa ha cambiado su independencia por una portavocía del Gobierno y, por supuesto, no reclama ni uno solo de los puntos de aquel acuerdo que firmó, y que se suponía que era de indispensable cumplimiento, para su apoyo al gobierno de María José Martínez”, ha señalado la portavoz, que ha matizado que “no han cumplido ni uno solo de los puntos de ese acuerdo salvo el que no estaba escrito y que no es otro que su liberación y su salario”. García expresó, en este sentido, que “esos recursos, por otra parte, son proporcionalmente bastante mayores que los que tiene el grupo que ganó las elecciones y el que tiene el mayor número de concejales en la Corporación, el PSOE”.

“Por otro lado, la ultraderecha de Vox está llenando el pleno de carandunia, con propuestas para poner banderas, contra el aborto, para conmemorar el Día del Holocausto con tintes franquistas o para denominar ‘impedidos’ a las personas con discapacidad”, ha manifestado García que sostiene que “con esta situación, el escenario que se nos ha presentado en esta legislatura es la de un equipo de Gobierno débil, blanqueando a los ultras y con el Partido Popular echado en brazos de los fascistas”.

García finalizó afirmando que “el Partido Socialista trabaja, y seguirá haciéndolo, con tres ejes claros: la defensa del empleo, la defensa de los servicios públicos de calidad y la defensa de los derechos de todos los ciudadanos y ciudadanas de esta ciudad”.

La igualdad es un derecho y reivindicarla, una obligación

Aranjuez se sumó al Día Internacional de la Mujer con varias actividades que reivindicaban la igualdad, mostrando el trabajo de muchas mujeres que, con su ejemplo, dan voz a otras muchas que no tienen tanta repercusión mediática.

La desigualdad que aún existe hoy en día entre hombres y mujeres se hace patente en muchos aspectos de la vida pero tres de esos aspectos se pusieron de manifiesto en las charlas que ofrecieron varias trabajadoras de los departamentos de fotografía, o las directoras de cine Manel Lozano o Nata Moreno dentro de la III edición del Festival 'Dirección en Femenino' que Espiralarte organizó durante el pasado fin de semana, un festival que otorgó premios a 'Un cuento al revés', de Inés Pintor y Pablo Santidrián, como Mejor Fotografía, Mejor Interpretación (Nadia Santiago) y Mejor Cortometraje; a 'Victoria', de Raffaella Gnneco como Mejor Arte, Maquillaje y Vestuario; a 'Vesania', de Elisabet Terri como Mejor Diseño Sonoro; a 'Mírame', de Beatriz Rojas y Sebastian Haro como Premio del Público; Y 'Con o sin cebolla', de Laura Fajardo con un Accésit Premio del Público.

Las jornadas ofrecieron, además de los cortos proyectados, interesantes ponencias como 'Las Mujeres en el departamento de Fotografía', en la que varias de las participanten pusieron de manifiesto la desigualdad que existe también en el mundo del cine entre el sexo masculino y el femenino. "Me ha ocurrido en muchas ocasiones que hombres que estaban a mi cargo tenían un salario más alto que el mío", afirmó una de las ponentes. También se enfatizó en las dificultades para la conciliación. "La mujer, en ese aspecto, siempre es la que más sufre el perjuicio".

Por su parte, Mabel Lozano ofreció la conferencia 'El Cine como Herramienta Social: Prostitución'. La que fuera durante unos años referente en las pantallas de la televisión y del cine pasó al otro lado para convertirse en directora. "Ser cineasta y pasar al otro lado de las cámaras lo decidí al conocer a Irina, un caso de explotación sexual femenina que me

abrió los ojos para entender qué es lo que estaba pasando. Desde ese momento sentí la necesidad de denunciar todo esto de alguna manera y los documentales me permiten expresar y enseñar lo que sucede con mujeres a las que se les obliga a ejercer la prostitución". Lozano afirmó que "soy activista desde que me levanto hasta que me acuesto y para conocer profundamente el problema viajé mucho a los lugares de origen, a los lugares desde donde nace esa explotación sexual". La directora afirmó que "para acabar con este problema es indispensable que se ponga en marcha una ley orgánica y eso es muy difícil porque se necesita una mayoría de tres quintos en el Parlamento y esa mayoría, lamentablemente, el Gobierno no la tiene".

Mabel Lozano ve muy difícil que se pueda poner fin al problema de la prostitución en España. "Hay muchos intereses económicos que lo impiden, hay que tener en cuenta que el 40% de los hombres de este país hace uso de la prostitución... y me encantaría poder decir que se va a acabar con ello en breve pero, sinceramente, lo

veo complicado".

Nata Moreno, ganadora del Goya por el documental 'Ara Malikian, una vida entre las cuerdas', expresó que "no hice un documental sobre el violnista, sobre el artista, hice un documental sobre el refugiado". Nata Moreno retrató la realidad que se vive en los campos de refugiados, una realidad que ha contado en varios de los documentales y que conoce de primera mano.

Concentración

El domingo por la mañana, los sindicatos de clase, CCOO y UGT, convocaron, como viene siendo habitual a lo largo de estos años, una concentración en la plaza del Ayuntamiento para reivindicar la igualdad. La lectura de un manifiesto por parte de ambos sindicatos cerró una jornada a la que asistieron varios concejales del PSOE que, en algunos casos, también acudieron por la tarde a la manifestación convocada en Madrid.

El feminismo es un movimiento que debe involucrar a toda la sociedad. La igualdad es un derecho y reivindicarla, una obligación.



8 de marzo: Día Internacional de la Mujer

